

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside de The.

UpTrend.com. En el mercado previo esta mañana, las cosas están bastante tranquilas..

No tenemos ninguna noticia económica importante esta mañana..

Los futuros sobre índices bursátiles cotizan ligeramente por encima del valor razonable, mientras que las materias primas están.

retrocediendo un poco en el mercado previo el martes por la mañana..

Ahora, si está con nosotros, ayer por la mañana mencioné el hecho de que el mercado de valores.

operaba sin supervisión de un adulto ya que el mercado de bonos estaba cerrado el lunes..

Y probablemente veremos algunas reacciones exageradas..

Y no me tomaría demasiado en serio nada de lo que pasó el lunes..

Vimos que el dinero regresaba a acciones de defensa,,

así que ciertamente fue una reacción instintiva..

Como podéis ver, hasta ayer no les iba muy bien..

Vimos un gran estallido en Northrop Grumman, que fue el mayor ganador en el S&P 500..

seguido de Lockheed y luego General Dynamics..

Todos ellos explotaron..

No me sorprendería que se retiraran en los próximos días..

Esto también se aplica a las materias primas..

El viernes alcanzamos un mínimo más bajo para el petróleo crudo y luego un gran estallido el lunes..

Y vimos un gran estallido en las acciones de energía que también alcanzaron un nuevo mínimo el viernes..

También vimos dispararse el precio del oro y el precio de la plata el lunes..

Vimos que las acciones de oro y plata también subieron..

Si observamos el GDX, podemos ver que una vez negociamos hasta el fondo de esa brecha abierta..

de nuevo, y sigue actuando como resistencia..

Ahora, el mercado canadiense probablemente.

Póngase al día en el abierto el martes por la mañana sobre lo que sucedió en los EE. UU..

Ayer, pero no me sorprendería si.

las acciones de materias primas y las acciones relacionadas con la defensa retrocedieron en los próximos días..

Ahora bien, el VIX tuvo un día salvaje ayer y terminó siendo un día interior..

Así que negociamos por encima de la línea superior del canal,.

pero no superó el máximo del viernes, retrocedimos y cerramos el canal..

Así que el martes estamos buscando un cierre..

por debajo de \$ 17,07 para decirnos que el mercado de opciones no es tan temeroso como antes.

recientemente y eso apoyaría el aumento de los precios de las acciones..

Mirando los principales ETF de índices bursátiles, mirando las Ishares para el TSX.

60, cotizaron hasta la línea inferior del canal el viernes..

Así que el martes esperamos un cierre por encima de 29,67..

Ahora, cuando miramos el índice en sí,.

cotizó cerca de la línea inferior del canal el viernes..

Esta mañana cotiza al alza en 12,20 dólares en el mercado previo..

Entonces, mirando el contrato de futuros del TSX 60, que no es lo mismo que el.

Ishares para el TSX 60, estamos negociando al alza en el canal en este momento..

Entonces no es suficiente para darnos una señal de compra, pero.

ciertamente lo suficiente para regresar al canal el martes por la mañana..

Ahora, el Dow subió al máximo.

línea de canal, cualquier cierre más alto el martes nos daría una señal de compra, lo que.

unirse al S&P 500, que ahora vuelve a tener una señal de compra al cierre del lunes, uniéndose.

el Nasdaq que generó una señal de compra el viernes..

Y, por supuesto, hemos estado observando las acciones tecnológicas de gran capitalización, que en su mayoría han regresado.

en señales de compra en este momento, una vez más, llevando el mercado al alza..

Ahora bien, los semiconductores tenían una actividad bastante silenciosa y.

un día interno el lunes, a pesar de que tenemos a Nvidia en señal de compra en este momento..

Entonces, mirando esas tecnologías de gran capitalización.

acciones, vimos a Alphabet alcanzar un nuevo máximo con este movimiento, volviendo a subir al alto desde septiembre y parece que quiere eliminarlo el martes..

Aún no hay alegría para Amazon..

Estamos buscando un cierre por encima de 129,44 el martes para darnos una señal de compra..

Apple, tercer día de señal de compra para Apple..

Y luego vimos a Meta continuar moviéndose..

más alto, por lo que está alcanzando esos máximos desde finales de julio..

Tenemos a Microsoft en su segundo día de señal de compra, por lo que no hay cambios en la tendencia allí..

Día interior para Nvidia el lunes..

Y luego vimos a Shopify cotizar en Nueva York el lunes..

También tuve un día interior..

Estamos buscando un cierre el martes arriba..

\$54,35. Y también vimos a Tesla realizar un día interno el lunes..

Terminemos la presentación de hoy..

Echando un vistazo a lo que no funcionó.

El lunes y todo lo relacionado con viajes no funcionó el lunes..

Está el ETF de Jets..

Ha bajado más del dos y medio por ciento, alcanzando un nuevo mínimo..

El mayor perdedor del S&P 500 el lunes fue United Airlines..

Una vez más, estamos alcanzando un nuevo mínimo aquí, casi un 5% en el día..

Ahí está Delta Airlines alcanzando un nuevo mínimo..

Un nuevo mínimo para Carnival Cruises..

Un nuevo mínimo para American Airlines..

Royal Caribbean no alcanzó un nuevo mínimo, pero terminó el día con una caída de casi el 3%..

Entonces, todo lo relacionado con viajes no funcionó el lunes..

Todo lo relacionado con el ejército funcionó el lunes..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..